

Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 08.04.2024

Sitzungsleitung: Clemens

Protokoll: Claudia

Sitzungsbeginn: 18:36 Uhr

Sitzungsende: 20:07 Uhr

Mitglied	A Anwesend	E Entschuldigt	U Unentsch.	R Sitz ruht
Amborn, Robert	A			
Berthold, Laura Chantal	A			
Geyer, Nick	A			
Kästner, Clemens	A			
Matz, Anne Josephine	A			
Matz, Domenik	A			
Müller, Julian	A			
Nicklisch, Yannik		E		
Peggau, Undine	A			
Schoske, Claudia	A			
Schadenberg, Gregor	A			
Semmler, Roman	A			
Thiele, Moritz	A			
Voita, Thomas	A			
Assoziierte				
Berger, Johanna		E		
Breitfeld, Alice	A			
Fechner, Nora	A			
Flügel, Charlie		E		
Grotheer, Lola	A			
Haubold, Hendrik	A			
Ignatov, Denis		E		
Jannaschk, Pascal		E		
Niemeyer, Lily	A			
Schneider, Vivien	A			
Wildemann, Felix	A			
Windloff, Anne		E		
Gäste:				
Robert Brähne, Simon Schreiner				

TOP 0: Formalia

Der FSR ABS ist mit 13 anwesenden von 14 aktiven gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Die Protokolle vom 11.03.2024 und 25.03.2024 wurden beschlossen.

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich zugänglich gemacht wird.

Die Sitzung findet in Präsenz statt. Die Sitzungseinladung hat alle rechtzeitig erreicht.

TOP 1: Sommerfest

- Gast: Simon Schreiner vom FSR Maschinenbau (Lieblingstier: Hai)
 - Sommerfest mit FSR SLK, WiWi und Maschinenbau gemeinsam
 - Mitte Juni
 - Wahrscheinlich auf der POT-Wiese
 - Vernetzung, Verpflegung mit Verkauf, Lifemusik
 - Finanzierung wahrscheinlich pro FSR prozentual → Erfahrungswerte an Studis die kommen
 - Clemens, Dennis, Alice gehen in die gemeinsame Planung → Mail oder WhatsApp
-
- Abstimmung: Wollen wir uns aktiv beim Sommerfest beteiligen?
→ einstimmig angenommen

TOP 2: Post und Studierendenanliegen

- Einladung zum sachsenweiten Lehramtsausschuss; KSs-Ausschuss im Mai; Terminumfrage und Themenwünsche
→ Undine und Thomas haben Interesse
- Anfrage Theorie-Praxis-Verzahnung; Anfrage zur Verteilung von Flyern und Infos zu einer SHK-Stelle; Projekt zum Austausch mit Fr. Langner zu LA OS
→ Werbung über Instagram
→ Julian setzt sich mit Fr. Langner in Verbindung als Ansprechpartner für LA OS
- Einladung KoaLa 2024 Braunschweig; 17.05.-20.05. 35€ pP
→ Anmeldung bis Ende April
→ Max. 4 Personen von uns können mit
→ Jeder überlegt bis nächste Woche, ob er Lust hat

TOP 3: Berichte

- Sitzungsprotokoll AK DigMed (21.03.2024)

Top 1: Politische Bildung (Susann Rentsch)

Gehört zu Modul „Schlüsselqualifikationen“/T1:

- Erfahrungen: erstes Semester zur Probe
 - o PL nicht an Medienbildung geknüpft (4 Pflicht- und 4 Wahlaufgaben)
 - o bislang nur positive Erfahrungen
 - o alle Studis landen mal bei Politischer Bildung, nur in unterschiedlichen Modulen
 - Anteile gleich theoretisch, kein inhaltlicher Unterschied zwischen T1 und T2
 - egal, ob WiSe oder SoSe (nur GS hat eigene Veranstaltung)
- Ziel:
 - o Politische Bildung immer weiter ausfeilen aufbauend auf den Erfahrungen

Top 2: ChatGPT (Matthias Ritter)

- Vortrag zu ChatGPT
- Tool wird von SuS sowie von Studis genutzt
- Ziel seines Seminars: Lebensweltbezug mit Methode OpenSpace
- Erfahrungen:
 - o 30 Studis haben PL abgeschlossen
 - o GoogleDoc diente für gemeinsame Seminargestaltung (positive Erfahrung)

Top 3: Perspektive auf Lehrkräfte (Wolfgang Spalteholz)

- längerer Vortrag von W. Spalteholz

- **Sitzungsprotokoll Prüfungsausschuss (27.03.2024)**

- ➔ Robert A. (Hauptvertreter) und Vivien (Ersatzvertreterin) beschlossen
- ➔ Änderungen Prüferlisten BW und Psychologie beschlossen
- ➔ Antrag auf Rücktritt vom Drittversuch BW // abgelehnt
- ➔ Antrag auf Nachteilsausgleich // angenommen
- ➔ Rücktritt im Rahmen der Freiversuchsregelung Klausur Psychologie // angenommen
- ➔ Antrag auf MC.Klausur BW1 // angenommen

- **Bericht StuRa (04.04.2024)**

- Deutschlandticket
 - Viele Probleme von Uni und Dienstleister
 - Support gebraucht? – Wendet euch an den Dienstleister + setzt das Referat Mobilität ins CC
 - Ca. 50 Chipkarten (für Leute ohne Handy) ausgestellt – die funktionieren auch deutschlandweit
 - Bei Problemen und daraus resultierenden Strafen – kann das geprüft werden per Uni/Support auf mindestens 7 Euro vermindert werden
 - Viel Mist von DVB und VVO
- Vertretung im LSR KSS
 - Mehr Vertreter werden gebraucht – Ersatz-/Hauptvertreter
 - Entsendet in den KSS sind Momentan Ludwig Firkert und Moritz Schulz
- Mitgliedschaft – „Linke Medienakademie e.V.“
 - Mitgliedschaft immanent
 - LiMa Workshops/Tagungen zu allen möglichen wichtigen Themen (vor allem anscheinend Fortbildungen) – StuRa schickt da ca. 5 hin – wenn die Liste nicht gefüllt ist, kann man auch FSR-Mitglieder hinschicken lassen
 - Bei Bedarf von Workshops kann man dann auch LiMa kontaktieren über StuRa FA
- Studies gegen Rechts - Werbung – 565 Euro
 - Bestätigt – Plakatierung vor allen Hochschulen
 - angenommen

- Forderungen der Dresdner Studierendenschaft für die Kommunalwahl + Wahlprüfsteine
 - siehe Extradokument
 - Verbesserungsvorschläge Weitergeben damit diese beim nächsten StuRa aufgenommen/besprechen werden können
 - Mail an FSR sollte Vorliegen
 - Idee die wichtigsten Punkte auch ausführlich von den Parteien irgendwo sichtbar zu machen
- Richtlinien über Anerkennung und Aberkennung von Studentischen Hochschulgruppen des Studierendenrats der TU Dresden
 - Aktualisiert und beschlossen

TOP 4: Lehramtsfeier

- FA über 2400€
- Ticketvorverkauf läuft über die Gisela mit QR-Code
- ➔ Änderungsantrag: Verbrauchsgegenstände auf 400€ ➔ mehr Puffer
 - ➔ Gregor als Antragssteller stimmt dem Änderungsantrag zu
 - ➔ neuer Gesamtbetrag: 2609€
- ➔ Abstimmung über den FA Lehramtsfeier über 2609€: 12x ja 1x Enthaltung

TOP 5: Termine

- 10.04. StuKo
- 17.04. FakRat
- 18.04. WiRa
- 18.04. SuRa
- 26.04.-28.04. UFaTa
- 17.05.-20.05. KoaLa
- 05.06. Dies Academicus
- 06.06. Teachermania
- 14.06. Analyse-Workshop
- 17.06.-21.06. Pride-Week

TOP 6: Sonstiges

- Zusatzfragen Evaluation / Laura
 - Aussagen die von 1-5 bewertet werden können
 - Bis 19.04. Ideen an Laura

- Stex GS Pädagogik / Moritz
 - war Studierendenanliegen
 - Datenbank für Prüfungsliteratur → Eigennutzung für FSR
 - Meinungsbild: Wollen wir einen Opalkurs zur Bereitstellung von Stexprüfungsliteratur erstellen? → 19x ja 0x nein

- Lehrarchitektur / Moritz
 - Einsendeschluss für Projektideen: 26.04.2024
 - Robert A. macht sich Gedanken
 - Grundlegend Zuspruch, aber noch keine konkrete Idee

- Mitwirkung Uni-Tag / Nick
 - 01.06.2024 von 9:30 – 15:00 Uhr
 - Infostände
 - Interesse haben: Nora, Hendrik, Claudia
 - Meinungsbild: Wir wollen am Uni-Tag mitwirken? -> 19x ja

- ➔ Antrag auf Sitzungsverlängerung um 15min von Roman: keine Gegenrede

- Ersatz StuKo GS für Lola
 - Neuentsendung?

- Evaluation / Lola
 - Unterstützung bei Erstellung von Exeltabelle aller Lehrveranstaltungen
 - Warum müssen da alle Lehrveranstaltungen rein, wenn nicht alle LV evaluiert werden? → wird in nächster StuKo angesprochen

- ➔ Antrag auf geschlossene Sitzung von Domenik mit Einbezug aller assoziierten Mitglieder und Robert Brähne
 - einstimmig angenommen

Bestätigung des Protokolls

Datum, Ort

Sitzungsleitung

Protokollant:in